
FDP Hofheim

LIBERALER STAMMTISCH IN DER NASSAUER SCHWEIZ IN LORSBACH

28.02.2023

FDP Hofheim bekundet Solidarität mit der Lorsbacher Bürgerschaft

Bewusst haben die Freien Demokraten in Hofheim für ihren nächsten Stammtisch am Montag, den 27. Februar 2023, um 19.00 Uhr, die Nassauer Schweiz in der Hofheimer Straße 17 in Hofheim-Lorsbach ausgewählt. Sie wollen damit ihre Solidarität mit allen Lorsbacherinnen und Lorsbachern sowie anderen von der drohenden Vollsperrung der L3011 Betroffenen ausdrücken.

„Wir wollen ins Gespräch kommen, erfahren, wo die Menschen der Schuh drückt“, fasst Michaela Schwarz, Ortsvorsitzende in Hofheim und Landtagskandidatin für den Wahlkreis Main-Taunus II, die Ziele des Abends zusammen. Zuhören und Fragenstellen und Verstehen ist wichtig, um die Wählerinteressen vertreten zu können. Es geht aber auch darum, die Entscheidungen und Positionen der FDP in der Stadtverordnetenversammlung zu erläutern.

Die Liberalen unterstützen das Vorhaben der Projektentwicklungsgesellschaft Horn an der Hattersheimer Straße und den neuen Gewerbepark In der Lach in Diedenbergen. „Beides ist eine große Chance für Hofheim. In der Hattersheimer Straße kann dringend notwendiger Wohnraum geschaffen werden, und in Diedenbergen können Hofheimer Unternehmen expandieren und sind nicht gezwungen, ihren Unternehmenssitz in eine andere Kommune zu verlagern“, bringt Michaela Schwarz es auf den Punkt.

Die FDP Hofheim freut sich auf alle Mitglieder, Freunde der Liberalen und interessierte Mitbürgerinnen und Mitbürger, die zu dem liberalen Stammtisch den Weg nach Lorsbach finden.